

Premio Mejor Hotel Histórico al Nacional de Cuba



Imagen ilustrativa tomada de PL

La Habana, 9 abr (RHC) El Hotel Nacional de Cuba recibió este martes el Premio al Mejor Hotel Histórico de este país, otorgado por la XVI edición de los Luxury Lystyle Awards, anunciaron diversos medios.

Una de las publicaciones que repitió esta noticia fue la revista canadiense CubaPLUS Magazine, que refleja rebotes del asunto en las redes sociales, en particular en Facebook.

Los empleados y directivos de la instalación mostraron orgullo este martes por tal logro y consideraron el reconocimiento como estímulo a seguir laborando con calidad y por la excelencia de los servicios.

Los Luxury Lystyle Awards son unos prestigiosos premios globales, que reconocen y promueven las mejores propiedades y servicios de lujo en todo el mundo.

Inaugurado el 30 de diciembre de 1930, el Hotel Nacional de Cuba es Monumento Nacional desde 1998, está inscrito en el Registro Memoria del Mundo de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) desde 2008 y es considerado símbolo de la hotelería cubana.

Ahora la icónica instalación acumula un nuevo premio, luego de lograr en varias ocasiones importantes galardones como el World Travel Awards (WTA), considerado el Oscar del turismo.

El emblemático inmueble tiene una vista maravillosa de buena parte de la capital y su sexto piso cuenta con los privilegios de un turismo muy selectivo.

Símbolo de las hospederías cubanas de cinco estrellas, el Nacional es operado por el grupo hotelero Gran Caribe, alojamiento donde la poesía marca hitos.

El Piso Ejecutivo, por ejemplo, resume la elegancia del inmueble, con un pequeño equipo de 21 personas encargado de atender 54 habitaciones (cinco Junior Suite, dos Señor Suite y el resto Estándar), plus ultra del descanso y el sosiego.

Desde ese espacio se tiene una vista maravillosa y privilegiada de La Habana y desde sus ventanales se observa el océano Atlántico en su mayor intensidad, en tanto, la vista del Castillo de los Tres Reyes del Morro resulta una verdadera postal turística de La Habana y Cuba.

El Hotel Nacional de Cuba contó con los planos de Mckim Mead and White Architects de Nueva York y su construcción la llevó a efecto Purdy Henderson Company, que garantizó su apertura el 30 de diciembre de 1930.

Su linaje está ratificado por quienes fueron sus huéspedes, como Johnny Weismuller, Ava Gardner, Buster Keaton, Errol Flynn, Frank Sinatra y otras estrellas.

En los años 40 del pasado siglo, el toque de distinción lo aportó el Cabaret Parisiën, que en la actualidad es el segundo mejor del país tras Tropicana.

Con sus 457 habitaciones, la mayoría con vista al mar (de ellas 16 suites y una presidencial), el hotel además es eje de las más importantes reuniones ocurridas en la nación caribeña, de turismo u otras esferas.

Lo que más vale y brilla de todos los tiempos pasa por esta instalación con estructura en H y de estilo ecléctico en su arquitectura. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/351783-premio-mejor-hotel-historico-al-nacional-de-cuba>



Radio Habana Cuba